

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2001

PRINCIPALES ACUERDOS DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN DE LA RED DE CIUDADES SALUDABLES DE CASTILLA - LA MANCHA

Guadalajara, 15 de febrero de 2001

Redacción

El pasado 15 de febrero, se celebró en la Sala de Juntas del Ayuntamiento de Guadalajara, la reunión anual de la Comisión de Coordinación de la Red de Ciudades Saludables de Castilla-La Mancha, que se inició por el Coordinador Técnico agradeciendo la presencia de todos los Coordinadores de Ciudades Saludables de la Red, así como las gestiones realizadas en la organización de esta Comisión de Coordinación por la Coordinadora de Ciudades Saludables de Guadalajara, Carmen Vaquero, y disculpando la ausencia del Coordinador Regional, que se incorporó a la reunión a lo largo de la mañana. El Alcalde de Guadalajara, D. JOSÉ MARÍA BRIS GALLEGO hizo también acto de presencia para darnos la bienvenida y ofrecernos su apoyo personal. Después de felicitar a los nuevos Coordinadores de la Red, JUANA OLEA GARCÍA de Hellín, VICTORIA EUGENIA ARIAS ARELLANO de Alcázar de San Juan, MANUEL SERRANO LÓPEZ de Caudete y MIGUEL ÁNGEL GALLARDO MARTÍNEZ

que viene en representación del Ayuntamiento de la Roda, se procedió a la lectura y aprobación, por unanimidad, del acta de la reunión anterior, informando el Coordinador Técnico de las gestiones realizadas durante el pasado año para la incorporación a la Red de Ciudades Saludables de nuestra región de los Ayuntamientos de MOLINA DE ARAGÓN, de Guadalajara, y de LA RODA, de Albacete. A continuación se comentaron, debatieron, y trataron los siguientes asuntos:

➤ PRESENTACIÓN DEL V CONGRESO REGIONAL DE CIUDADES SALUDABLES

La Coordinadora de Ciudades Saludables de Guadalajara y Secretaria del Comité Organizador del V Congreso Regional de la Red, Carmen Vaquero, informa amplia y detalladamente sobre las gestiones realizadas a lo largo de casi un año, deteniéndose espe-

cialmente en los ponentes que abrirán las áreas temáticas.

➤ MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL AÑO 2000

Se fijan los criterios para la elaboración de la Memoria de Actividades, en la que se han introducido pequeñas modificaciones en los anexos. En la Memoria, los programas que desarrollan las distintas actividades, así como los criterios y grupos de criterios, se ajustarán a los epígrafes contemplados en los citados anexos.

➤ BOLETÍN DE LA RED DE CIUDADES SALUDABLES

El Coordinador Técnico informa de las nuevas características y condiciones del Boletín de Ciudades Saludables. El boletín, que continuará pu-

